



Schwäbischer Albverein

Ortsgruppe Dettingen am Albuch

Bericht zur Senioren-Wanderung am 04. Dezember 2025

„Jede Wanderung hat ein Ende - doch die Erinnerung daran ist unvergesslich.“



Unsere letzte Wanderung mit 21 Teilnehmerinnen und Teilnehmer fand in Dettingen statt und wir staunten nicht schlecht, dass unsere Gruppe in vorweihnachtlicher Stimmung auf insgesamt 37 Personen anwuchs.

Renate (im Vorstandsteam) ließ es sich nicht nehmen, uns alle herzlich zu begrüßen und mit lieben Dankworte an Irma, Horst, Ingrid und mich ein kleines Päckchen vom Verein zu überreichen. Natürlich vergaß sie auch allen fleißigen Wanderinnen und Wanderern, sowie Irma und Horst und den später dazugekommenen für ihr Treue zu danken.

Doch beim Dank allein sollte es an diesem Tag nicht bleiben. Vom Verein bekamen alle Anwesenden, ausgesucht und überreicht von Ingrid und mir ebenfalls ein Präsent.

Die herzlichen Lob- und Dankesworte von Otto an mich und meine Frau fallen auf fruchtbaren Boden und so wollen wir auch im nächsten Jahr wieder die Wandertouren und Einkehr organisieren und durchführen.

Nächster Programmpunkt war, wie könnte es anders sein, es spielte unsere „Mini-Band“ Irma und Horst auf und wir stimmten allzu gerne in die Lieder mit ein.

Es dauerte nicht lange und Margret bat Irma, Horst, Ingrid und mich nach vorne. Auch sie hat mit Lobesworte an uns 4 nicht gespart und überreichte uns ein kleines, selbst genähtes Säckchen mit dem Inhalt einer heimlichen Sammelaktion von unseren Teilnehmern.

Erneut erklangen Lieder im Wintergarten, welche jedoch bald unterbrochen wurden, als Ingrid und ich einen Jahresrückblick in Form eines selbst gemachten Bilderkalenders als Dank für die vielen mitgewanderten Kilometer und im Dabeisein beim gemütlichen Ausklang überreichten.

Mit Advents- und Weihnachtsliedern ging unsere letzte Wanderung und Einkehr zu später Stunde ihrem Ende entgegen.

An dieser Stelle möchte ich mich ganz herzlich bei meiner Frau für ihre tolle Unterstützung, unserer fleißigen „Mini-Band“ und allen, die an unseren Treffen in diesem Jahr teilgenommen hatten bedanken und hoffe, wir sehen uns gesund und munter im neuen Jahr wieder.

Georg Chodura
Wanderführer